
順 質　問　者 答弁を求める者

1 北村　道生 １． 市長
(1)「有期制」の導入について市長の考えを問う

9/12 (２)

２． 市長
(1)

(2)

３． 市長
(1)

2 真井　紀夫 １． 市長
(1) 教育委員長

9/12 (2) 教育長
(3)

3 南　靖久 １． 市長
(1) 教育長

9/13 ２． 市長
(1)

4 三林　輝匡 １． 市長
(1)

9/13 (2)

5 三鬼　和昭 １． 市長
(1)

9/13 (2)

(３)

2. 市長
(1) 教育委員長

教育長
(2)

6 神保　美也 １． 市長
(1)

9/14 (2)

(3)

(4)

(5)

7 大川　真清 １． 市長
(1)

9/14 (2)
(3)

２． 市長
(1)
(2)

8 濵中佳芳子 １． 市長
(1) 　 教育委員長

9/14 教育長

木材のカスケード利用による再生エネルギー産業について

商工振興について

水産振興について
産業振興について

「道の駅」設置計画について

林業振興について

教育について

市政報告について

保育園、幼稚園、小学校、中学校、高等学校との連携のあり方や魅
力、特色ある地域に根ざした教育について
施設整備、幼小中学校の配置計画、就学前教育(幼保の関係)のあ
り方、通学区域の見直し、学校運営のあり方等について

検討会議について

「道の駅」設置の目的とコンセプトについて
今後の取り組みについて

市の基本戦略との整合性について

「尾鷲市教育ビジョン(仮称)」について

第６次総合計画について
市長公約との整合性について

市役所の危機管理について

将来都市像と共創の考え方について
住民自治について

市役所内の危機(リスク)洗い出しについて
危機管理マニュアルの骨子について

原子力発電所の立地についての市長の考えを問う

教師と生徒のタバコ事件から

福祉医療費助成制度について
福祉医療費助成の範囲拡大について市長に決意を求める
医療費窓口負担の「現物支給」への変更を求める

原子力発電所事故について

市の活性化の取り組みについて

元須賀利文化財申請問題

尾鷲小学校おける工事請負変更契約について
小中学校の耐震整備について

提案された見解に対しての市の検討結果について

平成２３年第３回尾鷲市議会定例会一般質問表

質　問　の　事　項　及　び　要　旨

森林の多面的機能を活かせる森林整備事業について
尾鷲林業における林業従事者の育成と山林保全のあり方について

学校建設と設計・追加工事費から

尾鷲市教育委員会の対応と体質・モラルについて

生活保護制度の改革について

医療費の一部自己負担の導入について市長の考えを問う

市長の市政報告について


